



Diputada federal es acusada de ignorante tras incidente con ciudadano



Orizaba.- La diputada federal y candidata a la reelección por el distrito quince, Dulce María Corina Villegas, es calificada de ignorante luego de que se molestó por ser cuestionada sobre su trabajo legislativo y presuntamente golpeó a un ciudadano.

En una entrevista con Jorge Peláez Muñoz, integrante de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) delegación Orizaba, expresó el rechazo hacia la actitud de la diputada. “Por supuesto que no es violencia política en razón de género, y lo único que exhibe la diputada es su ignorancia. Yo lamento mucho el comportamiento que tiene la legisladora”.

<https://www.elbuentono.com.mx/diputada-federal-es-acusada-de-ignorante-tras-incidente-con-ciudadano/>